

Konflikt mit einem meiner Professoren

Im ersten Semester meines Abschlussjahres an der Universität ging es mir wegen eines Professors schlecht, der allem und jedem, was ich in den Vorlesungen einbrachte, widersprach

09.03.2019

Im ersten Semester meines Abschlussjahres an der Universität ging es mir wegen eines Professors schlecht, der allem und jedem, was

ich in den Vorlesungen einbrachte, widersprach.

Ich bestand die Abschlussprüfung um ein Haar, und der Professor sagte mir unter anderem ins Gesicht, dass ich als Katholikin keine bessere Note verdiene.

Ich bat Guadalupe um ihre Fürsprache in dieser ungerechten Situation. Wie groß war dann meine Überraschung, als die Prüfungsergebnisse veröffentlicht wurden: ich hatte die Bestnote erreicht!

A.S.L.
